



RELIAL, la Red Liberal de América Latina, condena la escalada de violencia que se observa en Venezuela. Concretamente, la situación ocurrida en el hemiciclo de la Asamblea Nacional, donde diputados opositores fueron agredidos físicamente, sin mencionar los niveles de acoso e intimidación a los que están siendo sometidos tras haber solicitado un recuento imparcial de las dudosas elecciones del 14 de abril pasado.

Las pruebas son evidentes; los medios de comunicación (no oficialistas) transmitieron al mundo cómo los diputados opositores fueron golpeados por diputados oficialistas y por sus guardaespaldas durante una sesión, en la que la máxima autoridad de la Asamblea, el teniente Diosdado Cabello, además de alentar esos atropellos, le impidió a la oposición el uso de la palabra.

Como red de organizaciones comprometidas con la tolerancia, la paz, la democracia y la libertad, no podemos quedar en silencio frente a hechos de tal gravedad. Demandamos a las autoridades venezolanas respeto por los derechos humanos, exigimos frenar esta serie de atropellos a la integridad física de las personas. Alentamos a los organismos internacionales a manifestarse en contra de la violencia y a exigir el esclarecimiento de esta situación.

Toda nuestra solidaridad para con María Corina Machado, Américo de Gracia, Julio Borges, Nora Bracho, Homero Ruiz, Eduardo Gómez Sigala y todos los diputados opositores que fueron golpeados. Nuestro más sincero apoyo a ellos y a sus familias. Y, una vez más, nuestro respaldo a la causa democrática de todos los ciudadanos venezolanos.

RELIAL, México D.F.